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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

 

die Freibadsaison im Wiembachtal ist vor vier Wochen gestartet.  

In diesem Zusammenhang bitten wir Sie um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

Seit Saisonbegin wird von Schwimmern bereits wiederholt berichtet, dass der Freibadbetrieb 
morgens nicht wie geplant starten konnte, weil ein Bademeister fehlte. Mir ist von vier Fällen 
in der gerade erst angelaufenen Saison bekannt, dies unter anderem sogar während der 
Pfingstfeiertage. 

Eine derartige Situation, bzw. ein derartiger Engpass wird von keinem anderen Freibad im 
Umfeld berichtet. Früher hat es dies in Opladen auch nie gegeben. Dies ist umso schmerzli-
cher, da die Öffnungszeiten des Freibades sowieso schon weit eingeschränkt wurden. 

Die Schwimmer wandern hier in die Freibäder der umliegenden Gemeinden ab. Hier fehlt 
eindeutig die Zuverlässigkeit und Verbindlichkeit. 

Warum kommt es zu diesen Verspätungen, wie will der Sportpark hier dauerhaft Abhil-
fe schaffen? 
 

Vor wenigen Tagen war es um 17 Uhr sonnig und 28 Grad warm. Einer Familie die um 17:10 
Uhr am Freibad um Einlass bat, wurde dieser verwehrt. 

Auf der Homepage des Sportparks ist eindeutig zu lesen: „Öffnungszeiten: Bei schönem 
Wetter bis 19:30 Uhr“ 

Warum ist an derart heißen Tagen das Bad schon zu dieser Zeit nicht mehr zugäng-
lich? 
 
Seit Saisonbeginn funktioniert die zentrale Freibaduhr nicht. Eine Kleinigkeit, dennoch wirkt 
das leere Uhrgehäuse unschön.  

Warum währt dieser lieblose Zustand so lange? 
 
Zum Saisonstart putzen sich alle Freibäder heraus. Jedes Freibad startet mit blitzsauberen 
Becken in die Saison. Allein in Opladen nicht. Hier ist schon im 2. Jahr der Beckenboden im 
tiefen Bereich des Schwimmerbecken wenig einladend, weil sehr veralgt. Die ebenfalls mit 
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Folie ausgekleideten Becken in Paffrath, Dünnwald und Solingen lassen sich offensichtlich 
auch problemlos sauber halten. 

Warum fällt das Opladener Bad hier so ab? 
 

Werblich wäre einiges mehr möglich. So hat Opladen plus vor einiger zeit einmal vorgetra-
gen, dass man im Bad ein Zeltereignis anbieten könne. Dies wurde aus Haftungsgründen 
abgelehnt. Nun erfahren wir, dass dies im Freibad Eschbachtal in Remscheid sehr wohl und 
mit großem Zuspruch gemacht wird. Dort gab es 2016 ein Vater-Sohn Zeltlager am Wo-
chenende; das Waldbad in Dünnwald bietet ein Kindercamping an. 

Warum geschieht so etwas in Opladen nicht? 
 
Der Internetauftritt des Opladener Bades ist sehr einfach und schlicht gehalten und weckt für 
den Außenstehenden kein Interesse. Der Sportpark beweist sein Know How bei der Gestal-
tung der Calevornia-Homepage, welche sehr aufwändig gestaltet ist. 

Warum ist das für das Opladener Bad nicht möglich? 
 
Das Waldbad Dünnwald macht im Laufe der Saison mehrere Open-Air-Veranstaltungen. Hier 
treten namhafte Künstler wie, Bläck Fööss, Köbes Underground und Paveier regelmäßig auf, 
mit dem Effekt das Bad bekannter und attraktiver zu machen. 

Warum macht der Sportpark derartiges nicht auch in Opladen und bringt somit das 
Bad bei vielen in Erinnerung zurück, die es im Laufe der Jahre aus den Augen verlo-
ren haben? 
 

Vielen Dank für ihre Mühe und  

freundliche Grüße von  

 

        Oliver Faber 


